

2024-12-02

TECDMX solicita reducción de presupuesto para 2025

Autor: Rodrigo Cerezo

Género: Nota Informativa

<https://www.24-horas.mx/2024/12/02/tecdmx-solicita-reduccion-de-presupuesto-para-2025/>

Pese a la elección del Poder Judicial, el presidente interino del Tribunal Electoral de la Ciudad de México (TECDMX), Armando Ambriz plantó al Congreso capitalino una disminución del 2 por ciento de presupuesto para el órgano autónomo en 2025.

En mesa de trabajo con legisladores, para la discusión y análisis del paquete económico 2025, Ambriz Hernández solicitó un presupuesto de 350 millones 230 mil pesos para el ejercicio fiscal entrante, es decir, dos por ciento menor al de 2024.

Al presentar su exposición, el presidente interino indicó que la propuesta de presupuesto presentada busca garantizar la operación institucional, así como las consultas ciudadanas sobre presupuesto ciudadano, renovación de órganos internos de partidos, elección bajo usos y costumbres de pueblos originarios y el proceso para elección del poder judicial.

En lo referente al presupuesto aprobado en 2024, el cual se incrementó por 35 millones 300 mil pesos, detalló que 31 millones 800 mil fueron utilizados en pagos de 21 pasivos laborales.

Respecto a la actividad jurisdiccional realizada por el órgano durante 2024, destacó que se recibieron 812 demandas, 730 de ellas resueltas, lo que significa poco más del 97 por ciento.

Legisladores de Morena se dijeron gratamente sorprendidos y aplaudieron que el TECDMX solicitara un monto menor al ejercido durante 2024, a pesar de que en 2025 llevará a cabo la elección de jueces.

En su participación, el diputado del PAN, Ricardo Rubio hizo un reconocimiento al tribunal, ya que tras la elección pasada se tuvo cero por ciento de subejercicio.

ART